

Medienmitteilung

Nicolas Pétremand wird neuer Direktor von Espace Compétences

Cully, 27. August 2024. Nicolas Pétremand übernimmt per 1. April 2025 als neuer Direktor die Leitung des Bildungszentrums Espace Compétences. Der 51-Jährige ist ein ausgewiesener Experte im Gesundheitswesen mit einem hervorragenden Netzwerk. Er tritt die Nachfolge von Pierrette Chenevard an, welche Ende April 2025 in den Ruhestand treten wird.

Der Verwaltungsrat von Espace Compétences hat Nicolas Pétremand zum neuen Direktor des Bildungszentrums gewählt. Der Ökonom mit spezialisierten Weiterbildungen im Gesundheitswesen hat eine breite Expertise und Führungserfahrung vorzuweisen. Durch seine langjährige Tätigkeit als Leiter des Amtes für Gesundheit des Kantons Jura kennt er das Gesundheitssystem der Schweiz hervorragend. Durch die Leitung der kantonalen Psychiatrie konnte Nicolas Pétremand auch die Seite der Leistungserbringer ausgezeichnet kennenlernen. Seit vier Jahren ist er nun als selbständiger Berater im Gesundheitswesen tätig und konnte so sein Netzwerk weiter ausbauen.

Optimale Nachfolge gefunden

Mit Nicolas Pétremand kann die Stelle als Direktor von Espace Compétences optimal besetzt werden. Er bringt die nötigen Fähigkeiten und Erfahrungen mit, um die Erfolgsgeschichte des Bildungszentrums weiterzuführen und für die kommenden Herausforderungen bereit zu machen.

Grosser Dank an Pierrette Chenevard

Nicolas Pétremand tritt die Nachfolge von Pierrette Chenevard an, die per Ende April 2025 pensioniert wird. Sie hat Espace Compétences in den vergangenen 25 Jahren geprägt und entscheidend dazu beigetragen, dass das Bildungszentrum heute eine zentrale Rolle in der Bildungslandschaft der Westschweiz einnimmt. Der Verwaltungsrat spricht Pierrette Chenevard einen grossen Dank für die geleistete Arbeit und das grosse Engagement aus.

Medienkontakt

Dr. Bernard Vermeulen, Président du Conseil d'administration

Tél. : 076 375 60 74

Dorit Djelid, Vice-présidente d'Espace Compétences

Tél. : 079 758 86 52

Die Espace Compétences AG ist ein Schweizer Bildungszentrum in Cully in der Region Lavaux, die für ihre natürliche Schönheit und ihre Weinterrassen bekannt ist, die zum UNESCO-Weltkulturerbe gehören. Die Espace Compétences AG wurde im Jahr 2006 gegründet und hat sich seitdem rasch zu einem wichtigen Akteur in den Bereichen Gesundheit und Sozialwesen entwickelt. Seine Mission ist es, innovative und qualitativ hochwertige Bildungslösungen anzubieten, die den Mitarbeitern und Mitarbeiterinnen dieser Sektoren helfen, ihre beruflichen Ziele zu erreichen. Aktionär der Espace Compétences AG ist der Verband der Spitäler und Kliniken H+ Die Spitäler der Schweiz.